## SOCIEDAD LIMITADA

## CONGRESO DE NATURGAS EN CARTAGENA

En el Centro de Convenciones de Cartagena concluyó ayer el Congreso 2022 de Naturgas, que inició el pasado 5 de octubre. Entre los temas clave que se hablaron en el encuentro está el papel del gas en la economía y el desarrollo de Colombia, así como la importancia de la descarbonización como motor de desarrollo en América Latina y los ejes de la transición energética en el mundo.

> Rodolfo Anaya, presidente del Consejo Directivo de Naturgas; Gustavo Petro, presidente de la República; y Luz Stella Murgas, presidente de Naturgas.





Juan Ricardo Ortega, presidente Grupo Energía Bogotá; Manuel Rodríguez Becerra, exministro de Ambiente; Erika Fontalvo, directora de El Heraldo; Tomás González, exministro de Minas y Energía; y Juan Benavides, experto de Fedesarrollo.



Camilo Prieto, profesor de Cambio Climático y Salud Ambiental Universidad Javeriana; Ana Duque, Country Manager Shell Colombia; Orlando Cabrales, presidente Frontera Energy; Belizza Ruiz, viceministra de Energía; y Andrea Stegher, vicepresidente Unión Internacional del Gas.



John Williams, director Hydrogen Afry; Gordon McIntosh, ex viceministro de Energía de Newfoundland, Canadá; Camilo Morales, secretario general Naturgas; Yeimy Báez, vicepresidenta de Soluciones de Bajas Emisiones de Ecopetrol; y Shinichi Hasegawa, gerente Américas Sumitomo Corporation.

## CARGILL RECIBIÓ PREMIO COLOMBIANO DE SOSTENIBILIDAD A BUENAS PRÁCTICAS LABORALES





Pavier Brenes, director ejecutivo de Cargill, recibe el premio de parte de la Federación Colombiana de Gestión Humana.

El equipo de Recursos Humanos de Cargill en Colombia: Lina Valencia, Luis Carlos Arenales, Ximena Márquez y Liliana González.